



# WORLD PHYSIQUE FEDERATION INTERNATIONAL®

“SPORT OF PHYSIQUE”

Founder Creator - Honorary Life President and Patron - Dennis Stallard - Wales”

Strasbourg le 23 / 11 / 2017

Mesdames et Messieurs les Présidents de la WPF,

**J'ai l'honneur de vous envoyer le compte rendu de la réunion de notre association internationale qui s'est déroulée lors du Miss et Mister Univers WPF 2017 en Belgique.**

**Nations présentes : Belgique, France, Italie, Pologne, Suisse, Argentine, USA Espagne ,Absents : Ukraine, Angleterre ,**

**20 h 45 : Le Président mondial, Mr A.CUTONE déclare la séance ouverte et remercie les nations présentes. Il rappelle l'ordre du jour.**

Il soulève de suite la difficulté de mener la réunion dûe au manque de traducteur anglais.

Il rappelle que c'est à l'organisateur de prévoir le traducteur, ce qui avait déjà été signalé dans le rapport Europe 2017. La Belgique répond que ce n'est pas à une nation de payer un traducteur. Le Président Mondial n'est pas d'accord mais propose que pour 2018 l'organisateur le met en place et la WPF le paye.

### **1ère résolution : Validation du rapport Europe 2017**

Le Président mondial rappelle que c'est au Président Européen de faire le rapport Europe. Celui-ci approuve. Cette résolution est votée à l'unanimité. Le rapport Européen est joint à celui d'Univers 2017.

### **2ème résolution : Présentation de la feuille de notation Bikini et Bikini athlétique**

Un problème est soulevé : 10 cases pour 16 athlètes inscrites.

Les nations décident alors, et quelle que soit la catégorie, que tous les athlètes seront classés. Pour la remise des résultats et après rappel de tous les athlètes sur scène, ne seront gardés sur scène que les 10 premiers (les autres en NC) parmi lesquels sera désigné le « Top 6. »

Cette résolution est votée à l'unanimité.

### **3ème résolution : Présentation des juges et remise des dossiers**

le Président mondial remet à chaque juge son dossier.

Cette résolution est votée à l'unanimité.

### **4ème résolution : Vente de la WPF**

Mr A.CUTONE rappelle qu'il a émis son désir de vendre la WPF dans le rapport Univers 2015, que seul le Président de la Belgique, Mr F.GIANNOTTA s'était positionné.

Mr CUTONE rappelle le prix.

Mr F.GIANNOTTA et Mr M.GIANNOTTA ne sont pas d'accord avec celui-ci. Mr CUTONE rappelle que celui-ci n'est pas négociable.

Il souligne qu'il n'est plus d'accord avec la politique actuelle, qu'il en va de la responsabilité des Présidents des nations puisqu'e ce sont eux qui votent les différentes décisions.

MR CUTONE précise aussi que le nouveau Président se doit avant tout de présenter un programme structuré ainsi que son bureau (Président, vice-président, secrétaire...).

Il précise également qu'il n'est pas d'accord pour centraliser Univers en Belgique.

**5ème résolution : calendrier 2018, projet calendrier 2019**

Europe 2018 : France

- Univers 2018 : La Belgique et la Pologne se positionnent. La Pologne laisse sa place à la Belgique.

**Cette résolution est votée à l'unanimité.**

La Pologne se positionne pour Univers 2019.

La Belgique objecte le fait que les dates soient décidées 2 ans avant. Le Président mondial rappelle qu'il s'agit ici de projets puisque les décisions pour 2019 se prennent à Univers 2018.

Mr F.GIANNOTTA (Président de la Belgique) annonce alors qu'il retire sa candidature au rachat de la WPF et qu'il va créer sa propre fédération.

Il quitte alors l'assemblée.

**Questions diverses**

- Le Président mondial annonce l'affiliation de l'Allemagne représentée par son Président Mr Jörg Rode.
- Il soulève le problème de l'attribution des numéros athlètes pour certaines catégories : les numéros n'ont pas été attribués dans l'ordre.

Il signale qu'il prépare son fichier mais qu'il n'a pas reçu les listes athlètes des nations (sauf Pologne et France); Il s'est donc trouvé dans l'impossibilité de connaître approximativement le nombre d'athlètes par catégorie.

- Il annonce qu'il va modifier les membres de la pesée contrôle comme suit :

**-Europe 2018 sera après analyse d'Univers un nouveau départ pour se focaliser sur notre « vieux » règlement WPF**

**Analyse et conclusion d'Univers 2017 Belgique :**

**a) Contrôle pesée trop bruyante, brouillon, c'est du ressort de la WPF, avoir une salle uniquement pour la pesée. Pour Europe 2 autres officiels œuvreront au contrôle pesée. Une note vous parviendra 1 mois avant Europe.**

**b) Les pré jugements doivent être demandés par le président des juges (règlement WPF)**

**c) Lors des pré jugements le Sherman officiel doit être sur scène.**

**d) Pour le soir et le schow final Mr GIANNOTA Fabio a bien assuré.**

**Par contre il y avait un passage de trop. Pré jugements avec imposés 10h30 – 15h30**

**Finales 16h00 – 22h15**

**Certes il faut conserver le public qui au 2/3 était parti à 20h, donc soit remise des récompenses après 1 imposé et pose down ou toutes les quatre catégories.**

**Jugements : Cela a été très difficile pour les juges sur les grosses catégories, et plus particulièrement sur les Bikini. Heureusement le top 6 semble cohérent.**

**Notre globale d'organisation : 17.5 / 20**

**108 Athlètes avec 32 belges. 8 Nations.**

**L'ordre du jour étant terminé, personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 22h45.**

**De tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal par le Président et la secrétaire.**

Strasbourg 24 novembre 2017

La secrétaire WPF

Le Président WPF

Christine BAUGNIES

Armando CUTONE



Ladies and Gentlemen, Presidents of the WPF,

I have the honor to send you the report concerning the meeting of our international organization which took place in Belgium during the Miss and Mister Universe WPF 2017.

The attending Nations: Belgium, France, Italy, Poland, Switzerland, Argentina, the USA, Spain. Not present: Ukraine and England.

**8:45 pm:** The meeting was called to order by World President, M CUTONE; He thanks the Nations attending the meeting and recalls the agenda.

He points out the fact that the lack of an interpreter is a problem.

He recalls that it belongs to the organizer to plan the translator which had been pointed out in the 2017 report.

Belgium answers that it's not a Nation to pay for a translator.

The World President doesn't agree but proposes that the organizer can set it up and pay for 2018.

**1st resolution:** The Europe report 2017 validation

The World President recalls that it belongs to the Europe President to report back. He approves. The Europe report is attached to the 2017 Universe report.

**2nd resolution** :Presentation of the bikini and athletic bikini score card.

A problem arises: 10 cells for 16 athletes enrolled. The nations decide that whatever the category is, every athlete will be classified. For the presentation of the results and after having called all the athletes on stage, the first 10 will be kept on stage (the others in NC) and a Top 6 will be designated.

Unanimous resolution

**3rd resolution** : Judges presentation and submission of applications

The world president gives each judge his file.

**4th resolution** : The WPF sale

M A Cutone recalls that he had wished to sell the WPF in the Universe report 2015 and that the Belgium president M F Giannotta was the only one to position.

M A Cutone recalls the price.

M F Giannotta and M M Giannotta don't agree with the price. M Cutone recalls that the proposal is non-negotiable.

He makes reference to the fact he no longer agrees with the current policy. It's a matter of responsibility because the presidents vote for the various decisions.

M Cutone also indicates that above all the new president must present a structured program as well as the federation members ( president, vice president, secretary...)

He also indicates he doesn't agree with the Universe centralization in Belgium.

**5th resolution** : The 2018 calendar, the calendar 2019 project

Europe 2018 : France

Universe 2018: Belgium and Poland position

Poland gives up.

Unanimous resolution

Poland positions for Universe 2019.

Belgium objects to the fact that the dates are decided 2 years before. The world president recalls it's just a project because the different decisions for 2019 are taken at Universe 2018.

M F Giannotta (president Belgium) announces that he withdraws his candidature for the takeover of the WPF and that he's going to create his own federation.

He walks away.

**Various issues :**

- The world president announces Germany's affiliation represented by its president MJR.
- He points out the problem of assigning the numbers for some categories: the numbers haven't been assigned in the order.
- He reports that he prepares his files but that he didn't receive the nations' athletes lists ( except Poland and France).
- So, it was impossible to know the approximate numbers of athletes by category.

- He also recalls that the control weighing must be done with swimming-suits and not with underwear.
- He announces he's going to change the members of the control weighing.
- Europe 2018 will be a new start to focalise on our 'old' rules after having analyses « Universe ».

### Universe 2017 Belgium : ANALYSE and CONCLUSION

**a)** Control weighing was too noisy, not too serious, a matter for the WPF. A special room is needed.

For Europe, 2 other officials will do the control weighing, a note will be sent one month before Europe.

**b)** During the pre- judgments, the official sherman must be on stage.

**c)** The pre-judgments must be asked by the president of the judges ( WPF rules).

**d)** For the final show, M Giannotta did a good job.

However, there was a superfluous passage. Pre-judgments with imposed positions  
10:30 a.m- 3:30 p.m      Final : 4:00p.m-10:15p.m

The audience must be kept, two thirds was gone at 8:00p.m so the rewards must be given after one imposed position and pose down or 4 categories.

Judgments: It was very hard for the judges on the big categories and more precisely onthe bikinis. Fortunately, the top 6 seems consistent.

Global organisation mark: 17,50/ 20

108 athletes with 32 Belgians, 8 nations.

On the basis of the above, the transcript was drawn up and signed by the president and the secretary .



